

Réouverture de la halte-garderie itinérante La Roulinotte



La halte-garderie du Pays de Gex rouvre ses portes en 2026 !

Vous recherchez un mode de garde occasionnel ?

La Roulinotte accueille votre enfant et vous offre un véritable temps de répit parental.
Dès le 6 janvier 2026, retrouvez la Roulinotte au plus près de chez vous !

Lundi : Péron

Mardi : Saint-Jean-de-Gonville

Jeudi : Échenevex

Vendredi : Chevry

Horaires : 8h30–12h / 13h30–17h*

*La Roulinotte ne propose pas d'accueil sur le temps du repas.

Les inscriptions se font à la demi-journée avec la possibilité de réserver les deux demi-journées.